

Témoignage Officiel... Du Silence ?

Le 10 septembre 2024

Le 24 Septembre 2024, lors de la cérémonie d'installation de notre Directeur, ce dernier qui nous a si « Magnifiquement » soutenu lors du mouvement NATIONAL de protestation suite à l'assassinat lâche de deux surveillants et la violente agression qu'ont subi nos collègues sur le CD ce même triste jour, certains collègues vont se voir remettre un TOS...

Mouvement largement suivi, justifié et légitimé jusqu'au plus haut niveau politique et par l'opinion publique !!

Certes, quelques avancées depuis pour les collègues exerçant sur les missions extérieures..., pour la détention c'est une autre histoire !

Cette période a aussi démontré la cohésion et la colère généralisée... Les Personnels de Surveillance ayant été rejoints par de nombreux autres Personnels, d'autres corps, travaillant sur le même site.

Ceux qui ont pris la décision de rentrer l'ont fait par choix, ou par idéologie, ou par crainte de sanctions, ou par pressions hiérarchiques, ou par défaitisme, ou simplement parce que des agents portent encore l'espoir de pouvoir maintenir à flots un établissement qui sombre...

Donc nous ne jugerons personne et n'avons aucune rancœur contre nos collègues qui vont se voir attribuer cette triste récompense. Vu le peu de considération que l'administration pénitentiaire nous porte, prenez-le c'est cadeau, même si ceux qui ont reçu cette distinction en d'autres circonstances auront probablement plus de difficultés à le comprendre

Cette période de protestation a été encadrée par les OS entre autres pour veiller au bon fonctionnement de l'établissement, que ce soit à l'intérieur ou à l'extérieur des murs, et ce malgré les tentatives d'intimidation de la direction locale !

Et pour rappel nous n'avons connu aucun débordement chez la population pénale !

Nos collègues vont donc être mis à « l'honneur » lors de cette cérémonie d'installation, d'autres agents seront réquisitionnés pour combler les trous sur les plans photos, et faire la grande parade pour divertir les autorités qui vont se déplacer pour cette occasion... ! Sans cela peut-être n'y aurait-il pas eu grand monde !!!

Que vont se voir remettre ceux qui comblent depuis si longtemps les carence RH et nos gueules cassées qui continuent de venir bosser malgré ces conditions de travail particulièrement difficiles ?!?!

Que cherche l'Administration à procéder ainsi ? Nous diviser ? Voudrait-elle faire passer nos collègues pour ce qu'ils ne sont pas ? ?

Nous sommes convaincus qu'il existe d'autres moyens pour éviter de sombrer ou encore donner l'impression d'être apprécié !!

Nous ne sommes pas aveugles sur les manières d'agir de nos dirigeants !

Ne l'oublions pas ces récompenses ne doivent pas devenir un témoignage officiel du silence !!!

Restons unis,

Le bureau Local